



Media: Merapi

Hari: Sabtu

Tanggal: 19 Oktober 2019

Halaman: 2

LAPAK SEMENTARA BAGI PEDAGANG DIPERPANJANG

Pembangunan Pasar Prawirotaman Tertunda

MERANGSAN (MERAPI) - Proyek revitalisasi Pasar Prawirotaman Kota Yogyakarta sampai kini belum dibangun karena terkendala gagal lelang. Para pedagang yang sudah menempati lapak sementara selama 5 bulan lebih, berharap pasar segera dibangun lantaran omzetnya menurun drastis.

Seorang pedagang Pasar Prawirotaman, Yas Widoro menyampaikan dari sosialisasinya awal, setidaknya pedagang menempati lapak sementara sekitar 8 bulan selama pembangunan pasar. Para pedagang sudah menempati lapak sementara pada lahan di tepi Jalan Parangtritis sekitar April 2019.

"Kami pedagang pengennya pasar cepat dibangun lagi, biar cepat pindah. Jualan di sini turun dibandingkan saat di Pasar Prawirotaman," kata Widoro penjual jenang, kepada Merapi, di lapak sementara Pasar Prawirotaman, Jumat (18/10).

Hal senada juga disampaikan pedagang lainnya, Ngatilah. Sampai kini diakuinya, belum ada sosialisasi ke pedagang terkait pembangunan pasar. Ia berharap Pasar Prawirotaman segera dibangun dan ditempati kembali. "Di lapak sementara bayar redistribusinya memang separuh. Tapi pembelinya juga turun drastis," ujar Ngatilah. Seperti diketahui Pasar Prawirotaman akan direvitalisasi menjadi 4 lantai dengan basement. Pembangunan oleh pemerintah pusat menggunakan anggaran dari Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR). Sedangkan daerah mempersiapkan lokasi dan fasilitas lapak sementara Pasar Prawirotaman.

Secara terpisah Kepala Bidang Bangunan Gedung Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta, Joko Budi Prasetyo, mengakui lamanya pembanguan karena lelang proyek revitalisasi atau rehabilitasi Pasar Prawirotaman oleh pemerintah pusat sempat gagal. Setelah dilelang ulang, skema penganggaran diubah dari satu tahun anggaran menjadi tahun jamak.

"Pengerjaan juga menunggu proses lelang manajemen konstruksi yang mengawasi pelaksanaan. Tapi persiapan sosialisasi sudah dilakukan dan pembangunan akan dimulai," tambah Joko.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi
 Untuk Diketahui
 Jumpa Pers

1.
 2.
 3.
 4.
 5.

Belum ada aktivitas pembangunan di lahan bekas bangunan Pasar Prawirotaman.

Sementara itu Kepala Bidang Penataan Pengembangan dan Pendapatan Pasar Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Yogyakarta Gunawan Nugroho Hutomo, menyatakan dengan pengerjaan revitalisasi Pasar Prawirotaman tahun jamak, maka sewa lahan untuk lapak sementara pedagang diperpanjang. Biaya sewa lahan kontrak satu tahun sekitar Rp 280 juta. "Sewa lapak sementara tentu diperpanjang satu tahun. Kalau di kontrak pembangunannya delapan bulan," tandas Gunawan.

S.Sos. MM
 99603 1 005
 (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Perindustrian dan Perdagangan			

Yogyakarta, 15 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005